

日本共産党札幌市議会議員 2017年9・10月号

池田ゆみ

市政事務所だより

発行：池田ゆみ市政事務所 〒061-0904 豊平区豊平4条10丁目2-13高木ビル1階 TEL 818-8367

第2回定例市議会報告



学校給食の無償化 安全・安心の医療・介護の 実現求める

意見書採択

日本共産党市議団は第2回定例市議会で、ICT（情報通信技術）活用戦略推進事業費6千万円を含む一般会計補正予算、介護保険会計補正予算に反対するとともに、市職員、市立学校教育職員退職手当条例の改正等の案件に賛成しました。

日本共産党が提案し民進党などとともに提出した学校給食の無償化を求める意見書、安全・安心の医療・介護の実現と夜勤交代制労働の改善を求める意見書が採択されました。

個人情報漏えいの危険

ICT（情報通信技術）活用事業

昨年12月、国や市が持つている情報を民間企業が活用できるようにする「官民データ活用推進法」が成立しました。これに基づき、国は予算の半分を国が持つとするICT活用事業を提案。札幌市はこれに応募し選ばれることを見込んで総額1億2千万円の事業を計画し、このうち6千万円を市の補正予算として提出しました。

市はスマホのアプリを使って外国人観光客から情報を得たり、チカホでの個人の行動情報を収集する等を行うとします。

国は、個人情報は匿名化するから個人情報漏えいの心配はないとしています。しかし、現在の情報技術では個人情報を匿名化しても、様々な情報を合わせることで個人を特定できます。マイナンバーの漏えいも相次いでいます。

市民の個人情報を収集し、企業に提供するなど行政のする仕事ではありません。子どもの医療費の無償化や給食費の無償化など、市民の暮らしを応援する所にこそ予算を使うべきです。

オスプレイの飛行中止求める意見書 自公反対で不採択に

「学校給食の無償化を求める意見書」と「安全・安心の医療・介護の実現と夜勤交代制労働の改善を求める意見書」

医療・介護の実現と夜勤交代制労働の改善を求める意見書



第2回定例市議会を終え市政報告会を開催

こんにちは！
池田ゆみです。

署名に協力いただいた市民のみなさんの一筆一筆が実を結んだのです。被爆地から、国連の会議に参加しない日本政府に対し「被爆国として到底理解できない」との批判も上がっており、これからは日本政府の条約への態度に世界中から目が向けられることになります。札幌市は「平和都市宣言」を行っており、今年で25周年を迎えました。日本が、唯一の被爆国として、核兵器禁止条約にサインをし、核兵器廃絶を求める世界の流れの先頭に立つ様に、核兵器廃絶の声を引き続き、札幌から上げて行きましょう。



池田市議も参加し要望

札幌市の地域計画 が決め手に

豊平区民の要求を実現する連絡会（区内の9団体で構成）は7月24日、

平岸自衛隊病院跡地の売却について北海道財務局に対し要望書を提出し、交渉（意見交換）を行いました。

財務局は、売却の方法とにして、市の地域計画に沿った開発を条件として売却する方法や、当該地域の開発計画を提案してもらい、地域計画に合致した提案をした業者

南平岸駅近くの自衛隊病院跡地（4・8㌶）が平成30年度までに民間に売却予定となっています。区民要求を実現する連絡会との交渉で北海道財務局は、市の地域計画にもとづいて売却したいとのべました。防災公園や足りない特養ホーム、保育所などを作るよう市に要望しましょう。

防災公園や特養ホーム、保育所などを 自衛隊病院跡地に

は採択され、関係大臣に送付されましたが、「オスプレイ飛行訓練の中止を求める意見書」と「核兵器禁止

見書」は、自民、公明の反対で不採択とされました。

条約交渉に参加しその実現に努力することを求める意

もあるとしました。

いざれにせよ、札幌市と

してまちづくりの中で、自

衛隊病院跡地をどうしてい

くか明確な計画を持つこと

が必要となっています。何

もしなければ、現在の用途

地域区分の第1種住居地域

として、高さ制限33m（11階相当）、建ぺい率60%

条件で開発がなされること

となります。

平成30年に こだわらない

財務局は平成30年度までに売却したいとしていましたが、7月27日池田市議が

国会議員らと財務省交渉を行った際、住民の意見も取り入れるため売却を待つよう申し入れたところ、「平成30年度にはこだわらない」との回答を得ました。

千葉や世田谷などでは国

有地跡に特養ホームや保育所が作られています。自衛隊病院跡地を民間の開発に任せるのでなく、札幌市に計画を作らせるよう要望を

平和盆踊りに 3千人

の間で競争入札をする方式もあるとしました。

平和盆踊り実行委員会に

よる第42回平和盆踊りが8月5・6日、月寒平和公園

で開催され、3千人の人出

でにぎわいました。

副実行委員長をつとめた

池田ゆみ市議は、「核兵器

國民平和大行進に参加

今年で7回目を迎えた豊平区

の平和行進では、リンゴの花が

咲き誇る環状通りの美園生協前

から地下鉄白石駅裏のやまびこ

公園まで行進しました。自家用

車での参加も含め参加者は100名でした。

やまびこ公園からは礼文島からの幹線コースに合流、「核兵器の廃絶」「平和憲法を守ろう」

と訴え、「共謀罪は廢案に」

と訴え、通し行進

者の中五十嵐成臣さん（73歳）

らとともに、札幌駅前まで歩きました。



お困りごとはありますか？

池田ゆみ市政事務所では、市民相談を行っています。また「法律事務所」にご協力いただき、

月1回の法律相談会も行っています。

どなたでも受けられます。一人で悩まずお電話下さい。

9月21日(木)・10月19日(木) 午後2時から

弁護士が対応します（無料です）

場所：池田ゆみ市政事務所

豊平4条10丁目2-13 高木ビル1階

予約が必要です。電話 818-8367へ

廃絶の願いを込めこれからも盆踊りを続けていきましょう」と挨拶しました。